

AG 2017
Compte-rendu 2016 des Marcheurs du Lundi

La marche du lundi est une activité du Comité des Fêtes de Sciecq.

A ce jour, notre effectif est de 22 marcheurs.

En 2016, 40 sorties ont été proposées sur notre planning marche, pour un total de 430 km.

Le groupe a aussi organisé ou participé :

- aux repérage des circuits et à la Marche de Sciecq 2016
- au séjour d'une semaine dans le Morbihan en juin
- à la randonnée gourmande de la Vadrouille Michelaise début août
- à une sortie de deux jours à La Tranche sur Mer en septembre
- à la sortie mémorable de Vouvant ou le groupe c'est perdu...
- à la journée à Clisson médiéval et la Garenne Lemot.
- à la rando solidarité pour Haïti à Echiré en novembre
- et en fin, pour clore la saison, à la visite de Niort Street'Art 2016 en décembre avec une escale au resto du Donjon .

Le 9 janvier 2017, à la salle du Carillon, à eu lieu la projection d'un film de 45 minutes " Les Marcheurs du lundi dans le Gers", suivie de la traditionnelle galette des rois.

Le 30 janvier, à eu lieu aussi la projection des photos des nos sorties 2015/2016 par Nicole David.

Depuis janvier 2017, les Marcheurs du lundi ont repris les sentiers, notre sortie principale se fera dans la vallée de la Loire du 29 mai au 2 juin, La Vadrouille Michelaise est aussi au programme début août. De nouvelles sorties à thèmes sont en cours de réalisation.

Vient qui veut, quand il veut, avec qui il veut !